Mitteilungsblatt Gemeinde Mühlhausen April 2017

## **Fischer Licht & Metall**

## Erstes Firmen-Schafkopfrennen findet großen Anklang



Erstes Firmen-Schafkopfrennen, rechts: Turniersieger Thomas Staudigl, 2. von links stehend: Spielleiter Sebastian Seemeier.

24 Teilnehmer karteln um hochwertige Sachpreise.

POLLANTEN. Jede Menge Spaß hatten am Freitag, den 03. März, 20 Kartenspieler und vier Kartenspielerinnen beim ersten FISCHER-Schafkopfturnier im Gasthaus Kellner in Pollanten. Ab 19 Uhr bis kurz vor Mitternacht ging es turbulent und lautstark zu, bis der Sieger feststand. Preise erhielten die ersten sechs sowie der letzte Teilnehmer. In der durchmischten Runde aus Amateuren und semiprofessionellen Spielern siegte Thomas Staudigl mit seinen risikofreudigen Spielen überragend. Spielleiter Sebastian Seemeier: "Der Andrang war größer als erwartet, eine Wiederholung ist auf jeden Fall geplant. Am Pfingstvolksfest in Berching wollen wir mit einer Firmen-Mannschaft an den Start gehen."